

De nouveaux secteurs exigent la démission du gouverneur de Porto Rico



San José, 20 juillet, (RHC).- De nouveaux secteurs sont venus se joindre aux grandes manifestations qui exigent à San Juan de Porto Rico, la démission du gouverneur Ricardo Rossello.

Des milliers de personnes sont descendues dans la rue ce vendredi pour la septième journée consécutive. Les manifestants condamnaient en particulier la corruption qui règne dans cette colonie nord-américaine et exigeaient la démission du gouverneur dont la légitimité est mise en question.

Roberto Pagan, président du syndicat portoricain des Travailleurs, a attribué la réaction du peuple à de longues décennies de crise économique et à la découverte du fait que le gouverneur Rossello enrichit ses amis alors que le gouvernement ferme des écoles et impose des limitations au système sanitaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/196663-de-nouveaux-secteurs-exigent-la-demission-du-gouverneur-de-porto-rico>



Radio Habana Cuba